



ご協力ありがとうございました。

鈴木歩佳選手への応援メッセージを募集したところ、多数の応援メッセージ・応援写真をいただきました。ありがとうございました。



聖火リレートーチ巡回展示

8月5日、ハートピア安八にて東京2020オリンピック・パラリンピックの聖火リレートーチが巡回展示されました。

トーチは長さ71cm、重さ1.2kgで日本人に最もなじみ深い花である桜をモチーフとしています。また、素材の一部には東日本大震災の復興仮設住宅のアルミ建築廃材を再利用しています。



▲東京2020オリンピック聖火リレートーチ

▲東京2020パラリンピック聖火リレートーチ

聖火フェスティバル

8月12日、ひかりの里にて東京2020パラリンピックの聖火フェスティバルが開催されました。聖火フェスティバルは、パラリンピック聖火の元となる火をつくるため全都道府県で採火や集火を行うものです。

ひかりの里では木とひもを組み合わせた「マイギリ式」の道具を使い、回転する棒の摩擦により火をおこしました。火はランタンに移され、安八町就労支援の火として、16日に岐阜メモリアルセンターで行われた集火セレモニーへ持参し、岐阜県の火としてトーチにまとめられました。全国各地の火と合流し24日に行われた開会式で国立競技場の聖火台に灯されました。



▲火起こし器で火をおこすのは大変です。